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REQUEIRO à Mesa Diretora, observado o disposto na Lei Orgânica do 
Município do Rio de Janeiro, que sejam solicitadas a Prefeitura da Cidade 
do Rio de Janeiro, as seguintes informações pertinentes a Subsecretaria 
Municipal de Gestão de Bacias Hidrográficas – Rio Águas. 

- Considerando que em fevereiro de 2009 foi dado início à limpeza do 
Canal do Anil, orçada em R$ 915 mil, quando foram executadas obras de 
dragagem e limpeza do canal;  

- Considerando que desde então, a Prefeitura, salvo engano, não investiu 
em nenhum tipo de conservação no local, fato constatado pelos sinais 
visíveis de má conservação, como trechos assoreados, com vegetação e 
lixo,  situação que está cada vez pior e os riscos de inundação caso chova 
muito são enormes, pergunto:  

1 – Existe projeto para pronta execução de serviços e intervenções no 
Canal do Anil que propiciem ações de conservação,  limpeza e de 
investimentos para posteriormente sua manutenção? 

2 – O Canal do Anil é parte integrante do Projeto de Macrodrenagem 
da Bacia de Jacarepaguá? 

 2.1 – Em caso negativo, quais os critérios técnicos que inviabilizam 
a inclusão do mesmo no projeto? 

 
Plenário Teotônio Villela, 22 de fevereiro de 2011. 
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